

Schlängenbacher Nachrichten Aug 22

## **Die Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad unterstützt die Tafel**

Der Vorstand der Nachbarschafts- und Generationenhilfe Schlangenbad hat auf seiner Sitzung am 27. 04. 2022 beschlossen die Bad Schwalbacher Tafel mit einer Spende in Höhe von 1.500,- € zu unterstützen. Damit soll die Tafel, deren Wirkungsbereich auch Schlangenbad umfasst, in die Lage versetzt werden, dringend notwendige Lebensmittel für Personen mit niedrigem Einkommen zu beschaffen. Zu diesem Personenkreis zählen

zunehmend auch Flüchtlinge aus der Ukraine, die vor dem Krieg nach Deutschland geflohen sind. Die Spende ist gedacht als eine besondere Form der Nachbarschaftshilfe, die die NuGS als gemeinnütziger Verein angesichts der Notlage der Flüchtlinge und angesichts der geringeren Abgabe von Lebensmitteln seitens des Handels der Tafel zukommen lässt, damit diese ihrer Aufgabe auch unter den erschwerten Bedingungen nach-

kommen kann. Die Übergabe der mit lang haltbaren Lebensmitteln vollgepackten drei Rollcontainer an Frau Schätzlein, der Leiterin der Tafel Bad Schwalbach, erfolgte am 30. Juni vor dem EDEKA-Markt Pessios Bad Schwalbach mit einem herzlichen Dank an die NuGS. Die Ausgabestelle der Tafel in Bad Schwalbach versorgt aktuell 348 Erwachsene und 224 Kinder aus 231 Haushalten an zwei Ausgabeterminen in der Woche.